



ESCAPADA A LONDRES

Londres

4 días / 3 noches.



info



PRECIO ORIENTATIVO 650 €



Londres es siempre un lugar perfecto para una escapada. Moderna, cosmopolita, auténtica, cultural y siempre histórica te espera para sorprenderte.

Día 1 Ciudad de origen - Londres

Salida en vuelo regular desde la ciudad de origen. Llegada a Londres. Traslado al hotel por cuenta del cliente. La capital del Reino Unido y de Inglaterra tiene más de 8 millones de habitantes lo que la sitúan entre las grandes ciudades europeas y uno de los grandes centros financieros del mundo. Está situada en la ribera del río Támesis que junto con el aire frío típico de su clima, produce la famosa niebla que envuelve a la ciudad en numerosas ocasiones a lo largo del año. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 2 Londres

Estancia en el hotel y régimen seleccionado. Londres es una de las ciudades más turísticas del mundo. Con una historia de más de dos mil años ha sido capaz de fundir lo antiguo con lo moderno y nos sigue sorprendiendo con su estilo futurista. Londres hay que andarlo, descubrirlo y explorarlo. No podemos dejar de visitar lugares tan icónicos como el Big Ben, la torre norte del Parlamento Británico que es el reloj de cuatro caras más grande y famoso del mundo y que es el símbolo de la ciudad. La Abadía de Westminster, donde se han celebrado casi todos los eventos de la familia real británica y donde encontramos enterrados a ilustres británicos como Isaac Newton, el Dr Livingstone, Charles Darwin y Charles Dickens entre otros. Otro sitio que no debemos de dejar de visitar es el Palacio de Buckingham y si además coincide con su famoso cambio de guardia la visita habrá sido completa. El Tower Bridge que es el puente más famoso de la ciudad y la London Eye con sus 135 metros de altura son otros imprescindibles sobre todo si es la primera vez que visitamos la ciudad. Si eres un apasionado de los museos, Londres tiene más de 200 que podrás visitar según tus preferencias. El British Museum, que es el más visitado de la ciudad, es uno de los museos más antiguos del mundo y tiene piezas de todos los continentes y culturas. El Tate Modern, es un impresionante museo de arte moderno situado junto al río, el Museo de Historia Natural, el Victoria & Albert Museum o la National Gallery son algunos de los más famosos, además la mayoría de ellos son gratuitos.

Paseando por sus calles es muy posible que nos encontremos con algunos de los famosos mercados de Londres. El Mercado de Camden, con más de 1000 puestos y tiendas, es el sitio perfecto para hacerte con ropa de segunda mano a buen precio. En el mercado de Portobello podrás encontrar antigüedades mientras disfrutas del precioso barrio de Notting Hill, con sus librerías, bares y cafés. Si lo que buscas es una experiencia gastronómica, entonces tienes que visitar Borough Market, un mercado de alimentación cubierto, de estilo art decó donde encontrarás más de 100 puestos con productos locales y de diferentes lugares del mundo. Por todos es conocida la atracción que sienten los londinenses por disfrutar de sus parques y hacer picnic en estos. Te proponemos que compres comida para llevar y que hagas lo mismo en alguno de los grandes parques de la ciudad como Kensingtonm, con su estatua de Peter Pan, Hyde Park con su famosa "speakers corner" o Covent Garden y sus improvisados conciertos. Y si lo que buscas es disfrutar de alguno de los famosos musicales que se representan en la ciudad el abanico de su oferta cultural sigue siendo amplísimo. El Rey Leon, Los Miserables, Abba o Harry Potter es una pequeña parte de lo que la ciudad ofrece. Alojamiento.

Día 3 Londres

Estancia en el hotel y régimen seleccionado. Día libre para seguir disfrutando de la ciudad. Alojamiento.

Día 4 Londres - Ciudad de origen

Traslado al aeropuerto por cuenta del cliente. Salida en vuelo destino ciudad de origen.

REINO UNIDO



SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Alojamiento en el hotel y régimen seleccionado.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

EXPERIENCIAS DESTACADAS

- Conoce los museos de la ciudad.
- Pasea en alguno de los famosos parques.
- Prueba sus famosos fish & chips.

SALIDAS 2024/25

Del 1/1/24 al 31/3/25: diarias

HOTELES (indicados o similares)

Cat.	Ciudad	Hoteles
C (3*)	Londres	Hotel Royal National Hotel Ibis London Earl's Court
B (4*)	Londres	Hotel President Hotel Meliá White House
A (5*)	Londres	Hotel The May Fair Hotel Tower Suites by Blue Orchid

A TENER EN CUENTA

Traslados opcionales.

Un viaje para que tu puedas elegir la duración de tu estancia, el hotel, régimen y tipo de habitación que quieras llevar contratado. Te proponemos una amplísima selección de hoteles a elegir en la capital londinense.